

- A. Mais... on véhicule souvent, à tort ou à raison, j'en sais rien, qu'étant donné qu'on est des Canadiens, puis qu'on a un passeport canadien... que c'est pas pareil... qu'on peut plus facilement s'en sortir. si on se fait prendre ailleurs, peu importe pour quelle raison, parce qu'on a un passeport canadien...
- P.H. Ah mon Dieu!
- A. Est-ce que c'est vrai ça...?
- P.F. Pas pour moi...
- P.F. Non, j'y pense pas...
- P.H. Ça m'étonnerait...
- A. C'est une demie vérité... Pourquoi?
- P.H. Dans certains pays, c'est vrai... ça aide beaucoup parce qu'on est pas détesté comme les Américains nous autres... ou comme une autre race... Les Canadiens sont assez bien vus en Amérique du Sud disons... parce qu'on a de l'aide beaucoup qu'on leur donne... alors c'est pris en considération...
- A. Donc, ça pourrait nous aider?
- P.H. Oui... ça nuit pas en tout cas...
- P.F. Oui...ça nuit pas...
- P.F. Quand ça concerne la drogue... j'y pense que ça joue pas...
- A. Denis, est-ce que ça joue l'effet d'être Canadien?
- P.H. J'dirais que oui... lui dit dans les pays sous-développés... qu'on va en aide là, c'est sûr...
- A. Ça peut nous aider?
- P.H. Sûrement... aux États-Unis j'y penserais pas...
- P.H. Parce qu'il faut pas oublier que le Canada n'a jamais été en guerre avec personne... Ça fait que personne nous déteste dans le fond...